



SIBAKUL MALIOBORO MENARI 2023 PECAHKAN REKOR MURI **Gairahkan UMKM Melalui Keistimewaan DIY**



yang dapat digunakan di Teras Malioboro 1," ungkap Siwi.

Difasilitasi Dana Keistimewaan (Danais) 2023, acara yang disambut antusias masyarakat ini dibuka Sekda DIY Drs Beny Suharsono MSI dan Ketua Dekranasda DIY GKR Hemas. Dihadiri Paniradya Pati Kaistimewan DIY Aris Eko Nugroho SP MSI, Direktur PT Kirana Adhirajasa Indonesia selaku Ketua Tim Pelaksana GKBRA, Paku Alam, Ketua Komisi B DPRD DIY Andriana Wulandari SE, Plt Walikota Yogya Singgih Raharjo dan jajaran Forkopimda serta pejabat terkait.

"Terima kasih kehadiran para peserta memeriahkan Festival UMKM Kota Yogya dalam event SiBakul Malioboro

dimana ekonomi bisnis dan seni atau olahraga secara formal berada di panggung yang sama untuk berpijak sama tinggi, saling sokong didasari semangat kreativitas demi mencapai kebaikan kita semua. Tidak dimaksudkan untuk berhenti di tataran output melainkan juga hingga tataran outcome," ucap Beny.

Pendiri Museum Rekor Dunia Indonesia (MURI) Jaya Suprana yang hadir secara virtual mengapresiasi dan mengukuhkan Rekor MURI dalam event SiBakul Malioboro Menari 2023 yang dihelat Diskop UKM DIY. "Line Dance Mengenakan Pakaian Tradisional Nusantara dan Syal Batik menjadi rekor dunia

yang meraih Piagam MURI. Line dance hadir di Indonesia sejak 2008 bukan olahraga biasa tapi sarat seni tari dan musik," ujarnya.

Kegiatan yang juga dalam rangka mendukung Yogya Menuju Warisan Dunia yang akan disidangkan di UNESCO 7 September 2023 di Riyadh, Arab Saudi itu menampilkan pula talent dari Yogya, Tami Aulia yang membawakan beberapa lagu. Serta ditutup pengumuman Pemenang 1-6 Line Dance yang dilombakan oleh Sofyan Anas dari ULD Indonesia. "Juara 1 Jawa Timur disusul Yogyakarta, DKI Jakarta, Jawa Tengah, Jawa Barat, Kalimantan Tengah," ucap Anas. **(Feb/Vin)-f**

Penyerahan Rekor MURI kepada Panitia SiBakul Menari 2023.

YOGYA (KR) - Kawasan Malioboro terasa semarak dari halaman Teras Malioboro 1 hingga di sebagian Jalan Malioboro, Sabtu (2/9). Suasana geyub dan penuh sukacita terasa kental dalam event SiBakul Malioboro Menari 2023. Kehadiran 1.800 penari line dance dari Yogya dan berbagai penjuru Indonesia sukses meraih Rekor MURI 1.000 Penari Line Dance Berbusana Tradisional dengan Syal Motif-Batik Terbanyak di Malioboro.

Ribuan penggiat line dance dari Universal Line Dance (ULD) Indonesia mengenakan

pakaian tradisional dengan warna-warni indah dilengkapi aksesoris menarik seperti kalung dan topi. Juga mengenakan syal, produk UMKM di DIY. "Event ini bertujuan mempromosikan platform SiBakul, yaitu program pembinaan usaha mikro kecil menengah (UMKM) yang diinisiasi Dinas Koperasi dan Usaha Kecil Menengah DIY. Juga memperingati 11 Tahun Keistimewaan DIY," tutur Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY Ir Srië Nurkyatsiwi MMA. Tidak sekadar mengumpulkan para pegiat line dance,

lanjut Siwi sapaan akrabnya, tapi juga menumbuhkan ketahanan ekonomi para pelaku UMKM. "Khususnya para pelaku UMKM di Teras Malioboro 1 dan pelaku ekonomi di sepanjang Sumbu Filosofi anggota SiBakul," jelasnya.

Membawa tema Ragam Indonesia Mendukung Jogja Menuju Warisan Dunia ini juga dirangkai dengan Festival Belanja Produk UMKM, dimana ribuan peserta line dance yang banyak datang dari luar Yogya juga diminta untuk berbelanja di Teras Malioboro 1. "Peserta mendapatkan voucher

"Menari 2023 sebagai bagian dari upaya memasarkan produk UMKM dalam peningkatan ekonomi. Semoga semua sukses sehat dan gembira," ucap GKR Hemas dalam sambutannya.

Beny Suharsono MSI menyatakan, Festival Entrepreneur (UMKM) Malioboro Menari, menunjukkan dekatnya hubungan UMKM dan tari, yaitu kreativitas. Kreativitas, perkembangan dan pemasaran produk merupakan kunci sukses UMKM. Festival UMKM Malioboro Menari adalah upaya sekali dayung, dua-tiga pulau terlampaui.

"Merupakan momen langka,



Peserta SiBakul Menari 2023 unjuk kebolehan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005